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Você ficou satisfeito com o evento?

5 respostas

O evento foi relevante?

5 respostas

Pioneiros 1ª Edição
5 respostas
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Quais foram as sessões mais relevantes?

Quais foram os pontos mais importantes do evento?

5 respostas

Disponibilidade buscar recursos humanos externos ao evento para auxiliar no levantamento
de informações, bem como a rodada de apresentação ao final com os stakeholders da
instituição.

a) o envolvimento dos participantes em entender cada ideia e buscar alinhar as soluções; 
b) a intervenção do facilitador, ao trazer para a discussão especialistas do tribunal ou mesmo
de fora do tribunal 
c) o uso da plataforma à distância, que facilitou o desenvolvimento das atividades 

Ter a oportunidade de pensar, sem necessariamente ter travas que temos no dia a dia.

A disposição do facilitador para ajudar os grupos.

A liberdade para os grupos escolherem os temas.

O que foi bom que devemos continuar fazendo?

5 respostas

Acredito que o formato no geral está ok.

a) O próprio evento deve continuar sendo produzido 
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b) Os vídeos motivacionais diários serviram para direcionar o pensamento dos participantes 

A chuva de ideias antes de iniciarmos às atividades.

Os vídeos antes do início do evento.

Manter os grupos em dedicação exclusiva ao evento.

O que foi ruim que precisa ser melhorado?

5 respostas

A metodologia de convocação das pessoas, houve um distanciamento. Digo, fiquei sabendo
via diário da justiça e me inscrevi. Por mais que seja um dever de todo servidor da uma
olhada, outros meios de comunicação devem ser incentivados. 
 
Designação oficial por meio de ato e comunicado as chefias, para que as pessoas não sejam
acionadas no período. 
 
Acredito que além da frase provocativa e objetivo do evento, pode-se sugerir temáticas para
poder afunilar um pouco as ideias. Embora não seja o ideal pela proposta, ao lhe dar com
participantes inexperientes pode ocasionar muita dispersão de ideias. 
 
Falta de participantes. Infelizmente de um público de possíveis 20 pessoas se reduziu para
pouco mais de 5 pessoas. Qualquer colaboração nesse sentido fica prejudicada.

a) A quantidade de participantes parece que foi pequenas, apesar da quantidade de inscritos.
Isso parece que se deu em função das atividades laborarias dos participantes.

Apresentação final. Independente de quem seja, quem não quer ver, está só por obrigação, só
não precisa estar presente. Pois foram 4 1/2 dias com a vibe lá em cima, e qnd chegou na
hora da apresentação o povo só não quer ver.

Poucas pessoas nos grupos, alcançar mais participantes

Apesar do evento online ter transcorrido sem maiores problemas, creio que em evento
presencial com os equipamentos adequados teríamos melhor aproveitamento.
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O que poderíamos está fazendo que não foi feito ?

5 respostas

Não sei.

a) Observei que durante o encontro, algumas pessoas (especialmente da área fim) teriam
muito a contribuir e até estariam dispostas a participar do evento, mas as obrigações com as
atividades da unidade a impediram. 
b) Estas pessoas tem além de um conhecimento bem apropriado da área, tem também ideias
que precisam de um espaço para serem amadurecidas. O Gênesis é, portanto, o local que
habilitaria o amadurecimento destas ideias. 
c) Sugiro, assim, que o Gênesis crie um momento para estas pessoas. Por exemplo: 
a. Fazendo um cadastro prévio destas pessoas e de suas ideias 
b. Utilizar o período de recesso forense para leva-las ao laboratório, e desenvolver suas ideias,
alinhando com o respectivo diretor o seu afastamento pelo período do laboratório. 

Acredito que poderia ter uma interação maior entre quem tem interesse em ideias de inovação
e quem está desenvolvendo a atividade. Algo tipo um intermediário entre a inovação e o
patrocinador.

Aumentar a quantidade de facilitadores para conseguir acompanhar os grupos

Acredito que o evento deveria ocorrer no horário completo de expediente, ou seja, das 7 às
14h, com intervalo maior para refeição.

Deixe uma mensagem para a equipe do Genesis

5 respostas

Agradeço pelo evento. A experiência foi bacana.

Vocês são NOTA 1000 ! ! ! ! 
Adorei estar com vocês <3 

Muito agradecido pela oportunidade. Não sei quantificar quanto tempo que não sentia tesão
em fazer alguma coisa no âmbito profissional. FOI EXTRAORDINÁRIO.

Parabéns, o evento foi ótimo.

O evento foi muito bom e estimulante! Espero que nos próximos haja mais participantes.


